

## Presseinformation

Nr. 19/2019

26.03.2018 – MPo

### **Klinikum St. Georg weitet Qualitätsmanagement nochmals umfassend aus Drei Kliniken und vier Zentren zertifiziert**

Die Klinik für Strahlentherapie und Radioonkologie, die Klinik für Radiologie und die Klinik für Anästhesiologie, Intensiv- und Schmerztherapie sowie das Darmkrebszentrum und das Prostatakrebszentrum am Klinikum St. Georg, das Nordwestsächsische Brustzentrum und das Lungenkrebszentrum Leipzig-Nordwest des Leipziger Klinikums St. Georg wurden erfolgreich im Bereich des Qualitätsmanagements zertifiziert. Die Kliniken und Zentren haben den Nachweis erbracht, die Patientenansprüche sowie weitere Anforderungen an Produkt- bzw. Dienstleistungsqualität uneingeschränkt zu erfüllen. „Wir weisen damit nach, dass wir eine gute Struktur-, Prozess- und Ergebnisqualität haben und diese ständig verbessern. Dass dies so gut gelingt, ist der Zusammenarbeit aller beteiligten Mitarbeiter aus unterschiedlichen Bereichen zu verdanken“, erklärt Dr. Iris Minde, Geschäftsführerin des Klinikums.

Regelmäßige interne Kontrollen, jährliche externe Überprüfungen der Diagnostik und Behandlung von Patienten sowie die Schnittstellen zu den Verwaltungs- und Versorgungseinrichtungen der einzelnen Zentren und Kliniken sorgen für eine umfassende Patientensicherheit.

*Zeichen: 1.233 (inkl. Leerzeichen)*

#### St. Georg Unternehmensgruppe:

Die St. Georg Unternehmensgruppe gehört zu den größten und traditionsreichsten Gesundheitseinrichtungen in Mitteldeutschland. Jährlich werden rund 42.000 Patienten stationär sowie teilstationär versorgt und zudem rund 125.000 Patienten ambulant behandelt. Die Anzahl der operierten Patienten liegt bei jährlich ca. 21.000.

Die Unternehmensgruppe mit ihren sieben Tochtergesellschaften und vier Krankenhausstandorten – der Unternehmenssitz sowie zwei weitere befinden sich in Leipzig und einer in Wermisdorf – beschäftigt rund 3.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und setzte im Jahr 2017 265 Millionen Euro um.

Als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig bildet das Klinikum Medizinstudenten aus. In der Medizinischen Berufsfachschule erlernen über 250 Auszubildende einen Pflegeberuf.

Gesellschafter des Klinikums St. Georg, dessen Geschichte mehr als 800 Jahre zurück reicht, ist die Stadt Leipzig.

[www.sanktgeorg.de](http://www.sanktgeorg.de)

